

## Le « Secours catholique » en pique-nique

🕒 1 min



Le groupe du Secours catholique de la paroisse a clôturé son année de travail par un pique-nique au Moulin de Roupeyrac à Durenque.

La journée s'est bien déroulée, mis à part une petite averse qui n'a pas entaché la joie des participants à cette journée de partage, d'amitié et de détente. Ils ont pu visiter la demeure du poète François Fabié et se replonger dans ses écrits.

Ils se souviennent avoir appris la célèbre « chatte noire » sur les bancs de l'école ; ensuite, ils sont allés au moulin du bas pour voir comment on transformait le blé en farine, les noix en huile etc.

Le pique-nique a été très réussi et le repas délicieux agrémenté des pâtisseries provenant de la nouvelle pâtisserie de Réquista.

Les participants ont apprécié la présence du prêtre Francis Jubilee Dominic, doyen du Réquistanais- Lévézou (des paroisses Saint-Pierre de l'Alrance et du Giffou, Notre Dame du Lévézou et Saint-Martin du Céor) et de l'évêque de Rodez Monseigneur Luc Meyer qui fait la connaissance des paroisses de son diocèse.

Ce fut une belle journée dont chacun se souviendra, en attendant la rentrée prochaine et la reprise des ateliers, chaque premier vendredi du mois dans une des salles du « Château ».